



Les articles n'engagent que leurs auteurs.

Assemblée mensuelle du lundi 1^{er} octobre 1951

Nous vous prions d'assister à l'assemblée mensuelle qui aura lieu le LUNDI 1^{er} OCTOBRE 1951, à 20 h. 15', précises, au local : « *PIEDBOEUF-BOURSE* », rue du Marché-aux-Poulets, 35, Bruxelles, avec l'ordre du jour suivant :

1. Lecture du Procès-verbal de l'assemblée mensuelle du lundi 3 septembre 1951 ;
2. Présentation et admission de nouveaux membres ;
3. Visites documentaires ;
4. Soirée dansante du 18 novembre 1951 ;
5. Divers ;
6. Causerie par Monsieur Van Horenbeek, le conférencier bien connu, suivie de projection de films.

Le Comité se réunira au secrétariat, rue Potagère, 69, à Saint-Josse, le jeudi 4 octobre 1951, à 20 h. 30'.
La Commission du Tourisme se réunira au secrétariat, le jeudi 18 octobre 1951, à 20 h. 30'.

Une réunion du groupe des jeunes aura lieu au local : 69, rue Potagère, tous les mercredis à 20 h..



Excursions cyclistes dominicales.

Dimanche 7 octobre 1951. — Réunion à 7 h. 45', place Sainctelette (Monument au Port de Bruxelles), départ à 8 h., précises, Meisse, Merchtem, Opwyck, Termonde (repos) ; Lokeren, Overmeire-Donck (pique-nique, canotage) ; Berlaere, Schoonaarde, Geyseghem, Wieze, Meldert, Assche, Bruxelles. 100 kms.

Pilote : M. M. Mansy.

Dimanche 14 octobre 1951. — Réunion à 8 h. 15', place Bara, départ à 8 h. 30' précises, La Roue, Zuen, Breedhout, Pepingen, Boogaarden, Heikruis, Terlinden, Herne, Heysbroeck, Bever, Galmaarden, Waarbeke, Nieuwenhove, Denderwindeke, Lieferinge, Neigem, Woestyn (pique-nique) ; Meerbeke, Ninove, Iddergem, Alost, Moorsel, Baardegem, Molhem, Hamme, Cobbegeem, Bruxelles. 90 kms.

Pilote : M. H. Van Orshoven.

Dimanche 21 octobre 1951. — « *Automne en Forêt de Meerdael* ». — Réunion à 8 h. 15', place Général Meiser, départ à 8 h. 30', précises, Cortenberg, Bosenberg, Berthem Bosch, Terbank, Château d'Héverlé, Bois

d'Héverlé, Vaelbeek Café « *Au Château de Namur* » (pique-nique) ; Blanden, Bierbeek, Molendael, Molendael-Bosch, Forêt de Meerdael, Weert-Saint-Georges, Neeryssche, Leefdael, Vossem (repos *In 't Canon*) ; Tervueren, Bruxelles. 70 kms. Pilote : M. R. Mayné.

Dimanche 28 octobre 1951. — « *Cyclopromenade* ». — Réunion à 8 h. 45', entrée du Bois de la Cambre (avenue Louise) ; Bois de Verrewinckel, Vallée des Artistes, D'Wersbosch, Beersel, Gasthuisbosch, Begijnbosch, Huysinghen, Kluisbosch, Hal (pique-nique) ; Esschenbeek, Crabbosch, Vroenenbosch, Kappelbosch, Keldergat, Culot, l'Ermite, Rhode-Saint-Genève, Bruxelles. 65 kms. Pilote : M. R. Porta.

Excursions ajistes

Dimanche 7 octobre 1951. — Réunion à 15 h. au Rond-Point Saint-Michel. Logement à l'A. J. de Sart-Risbart. Pilote : M. R. Servais.

Dimanche 14 octobre 1951. — Réunion à 15 h. place Général Meiser, Haecht, Aerschot, Diest. Logement à l'A. J. Pilote : M. R. Servais.

Dimanche 21 octobre 1951. — Réunion à 15 h. entrée du Bois de la Cambre (avenue Louise), Malaise, Wavre, Sart-Risbart. Logement à l'A. J. Le lendemain jonction avec le groupe. Pilote : M. R. Servais.

Dimanche 28 octobre 1951. — Réunion à 15 h., entrée du Bois de la Cambre (avenue Louise). Logement à l'A. J. de Genval. Le lendemain jonction avec le groupe. Pilote : M. M. Mansy.

ÉCHOS

CARNET NOIR. — Notre ami Ernest Poncin vient d'avoir la douleur de perdre son père. Nous lui présentons ainsi qu'à son épouse, nos condoléances les plus émues.

C'est avec une grande tristesse que nous venons d'apprendre la mort à Notre-Dame-au-Bois, de Madame Istas, membre de notre cercle depuis 1913. Nous présentons à la famille nos plus vives condoléances.

JOURNÉE DES TANDEMS. — Cette épreuve annuelle organisée par le Groupe Cyclo a remporté cette année son succès habituel. Quinze tandems ont pris le départ place de la Vaillance pour rallier le Domaine Provincial de Huysinghen. Cette compétition a été enlevée de haute lutte par nos sympathiques et distingués tandemistes : M. et Mme Fernand Barbiaux. La merveilleuse plaquette interclub a été gagnée par les trois tandems « Pégase » : MM. et Mmes Barbiaux, Cornélis et Gomrée. C'est encore une équipe « Pégase » qui a remporté la superbe médaille récompensant les vainqueurs de la traction à la corde. Cette équipe était composée de MM. Joseph Dewitt, Marcel Mansy et Joseph Mierop. Nos plus vives félicitations à tous ces vaillants Pégaseux.

CAUSERIE. — Sous les auspices du Cercle des Sports d'Etterbeek, notre ami Jean Coenen, grand cyclo devant l'Eternel, donnera une causerie sur ses « 45 années de Zig-Zag à travers l'Europe ».

Cette conférence aura lieu le lundi 22 octobre en la salle des *Trois Rois*, 334, chaussée de Wavre, à Etterbeek, à 8 heures, et sera suivie de la projection des films sur le Col de Susten, les vacances hivernales (autour du Mont Cervin) et le Gouffre de Padirac (1/2 heure de navigation souterraine). Opérateur : M. Stock.

PEGASE VOYAGE. — De nombreux Pégaseux se sont encore déplacés cette année pour effectuer de merveilleuses randonnées à l'étranger. Voici au hasard, les déplacements qui nous sont connus : M. et Mme Robert

Dupont et Mlle Jeanne Aerts ont visité l'Espagne ainsi que M. Roger De Blende dit « La Prune ». M. et Mme Fernand Barbiaux ont parcouru complètement la route des Pyrénées en compagnie de M. Emile Haus. MM. Roger Mignolet, Firmin Gomrée et Jean De Sutter y sont allés également, ainsi que M. Jules Mayné en compagnie du secrétaire. M. et Mme Emile Mathieu et M. Georges Mathieu ont admiré les Châteaux de la Loire. M. Félix Corswarem est allé en Yougoslavie. Les Vosges ont été parcourues par M. et Mme Joseph Mierop ; par M. et Mme Fernand Van Assche et par notre courageux Alphonse Lhoiest dit « Toto ». M. Jean Peeters a escaladé les cols suisses ainsi que Mme Henri Van Orshoven et Jean-Jacques Van Ackers. M. et Mme Gustave Vanderhoeft ont vu la Provence. Charles Claes est parti pour la Côte d'Azur ainsi que M. Georges Kuypers. M. et Mme Richard De Bock, M. Albert Reynaerts et M. Fernand Levaque ont visité l'Autriche, de même que M. et Mme Cornélis, Mlle Yvonne Deltenre et M. Jacques Peeters. Sont allés en Haute Savoie : M. Maurice Carels, M. et Mme Maes. M. et Mme Guillaume Broier et ses enfants ont visité la Côte d'Azur. M. et Mme Marcel Mansy ont vu la Suisse ainsi que M. René Servais. M. et Mme Robert Mayné ont gagné Lourdes par la route. Mme Lhoest est allée en Sicile et M. et Mme Fernand Stock ont roulé en Bretagne. M. Jacques De Blauwe a vu le Mont-Saint-Michel. M. et Mme Richard Collesaeer sont allés en Corse ainsi que M. et Mme Paul Deverd. M. André Mignolet était quelque part en France et notre ami Georges Mariman inspecte les montagnes Franco-Italiennes.

SOIREE DANSANTE. — Nous organisons le dimanche 18 novembre 1951 à *Piedboeuf-Bourse*, 35, rue du Marché-aux-Poulets, une soirée dansante à laquelle vous êtes cordialement invités ainsi que vos amis et connaissances. Participation aux frais : 10 francs. Les renseignements complémentaires seront donnés à la réunion mensuelle du 1^{er} octobre.